

Cyclische Voltammetrie zur Überwachung von Kupferbädern



1 Einleitung? Die cyclische Voltammetrie hat kürzlich in der Galvanotechnik ein Anwendungsgebiet gefunden, nämlich die Messung der Konzentration der Zusätze in verschiedenen galvanischen Kupferbädern. Bei der Firma Rockwell International, welche die Methode der cyclischen Voltammetrie zur Analyse von Kupfer-pyrophosphatbädern [1-6] sowie von Kupfersulfatbädern [7, 8] anwendet, wurden bedeutende Entwicklungen durchgeführt.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)